

LA BERNERIE-EN-RETZ

Deux nouveaux jeunes moniteurs de voile

Après six semaines de formation intense à la SRB (Société des régates de La Bernerie), Adèle Zoaeter (17 ans) et Titouan Boutreux (18 ans) viennent d'obtenir le précieux sésame qui va leur permettre d'enseigner la voile.

Tous deux sont des purs produits du club local. Adèle a commencé la voile à 7 ans sur le plan d'eau en optimist. Après un passage planche à voile pendant cinq ans puis sur catamaran et deux années d'aide monitorat qui ont été des outils indispensables à son monitorat, la jeune fille obtient le précieux sésame qui lui permet d'enseigner la voile.

Titouan Boutreux habite en région parisienne depuis toujours, mais chaque été, depuis qu'il est tout petit, il passe ses vacances à La Bernerie.

Lui aussi a commencé la voile dès l'âge de 6 ans. Sur optimist tout d'abord puis sur pico, twixxy et enfin HC 16 avant d'entrer dans l'équipe en tant qu'aide moniteur en 2018. Après avoir obtenu mon niveau 4 fin 2019, il vient de passer avec brio son monitorat. Pour tous les deux, ce fut une aventure intense, formatrice et mémorable.

De grosses journées dont on sort lessivé mais globalement satisfait et des erreurs (car il y en a eu) dont on retient



Adèle Zoaeter et Titouan Boutreux, deux jeunes recrues pour la Société des régates de La Bernerie.

Photo Presse Océan

les leçons. Damien et Clément, leurs formateurs attirés et exigeants, ont considéré que leurs deux jeunes sociétaires avaient désormais le niveau et l'expérience nécessaires pour encadrer à l'avenir les futurs stagiaires.

Bonne nouvelle également pour Lison, à laquelle il manque juste un peu d'expérience sur l'eau pour valider son diplôme. « Ce sera chose faite prochainement », nous ont assuré ses formateurs.

Samedi 29 août



Photo Mairie La Bernerie-en-Retz

⑤ LA BERNERIE-EN-RETZ Un orgue ambulant

Monsieur Léon est l'heureux musicien d'un grand orgue de Barbarie. Avec plus de 70 chansons, il déambule dans la ville et fait chanter les passants.

Dans le centre-bourg de La Bernerie-en-Retz.
18 h à 21 h. 3 passages de 30 minutes.